



English follows

Informationen zur 46. Jahrestagung der GKS (26.02.-01.03.2025)

Registrierung und Buchungsbestätigung

Die Anmeldung erfolgt bis zum **05.12.2024** online über diesen Link: <https://www.uni-due.de/amerikanistik/gks-tagung-2025.php>.

Ihre Anmeldung ist verbindlich. Sie erhalten nach Eingang Ihrer Anmeldung eine Bestätigung per E-Mail. Die **Zahlung der Tagungsgebühr** (sowie ggf. des Eigenanteils am Conference Dinner) hat nach Erhalt der Bestätigung **bis spätestens zum 31.12.2024** per **Überweisung an die Gesellschaft für Kanada-Studien e.V.** (Volksbank Breisgau Nord, Emmendingen; IBAN: DE97 6809 2000 0008 0411 05; BIC: GENODE61EMM) mit dem **Verwendungszweck „Jahrestagung 2025“** zu erfolgen. Mit der Bezahlung der Tagungsgebühr garantieren Sie Ihre Teilnahme an der Tagung.

Tagungsgebühren/Abmeldung/Stornogebühren

Tagungsgebühr: **40 EUR für GKS-Mitglieder / 60 EUR für Nicht-Mitglieder**

Stornogebühren (bei einer Abmeldung bis zum **31.01.2025**): **20 EUR** (bei einer späteren Abmeldung kann die Tagungsgebühr nicht erstattet werden)

Unterbringung

Für die Teilnehmer*innen der Konferenz hat die GKS e.V. ein begrenztes **Zimmerkontingent** im NH Berlin Potsdamer Platz reserviert. Sie können Ihr Zimmer bis zum **05.12.2024** unter diesem Link buchen: <https://www.nh-hotels.com/de/event/jahrestagung-der-gks>. Alternativ ist auch eine telefonische Reservierung unter 030/22380233 (Stichwort „Jahrestagung der GKS“) möglich.

Preis für das Einzelzimmer pro Nacht (inkl. Frühstück): 134,37 EUR

Preis für das Doppelzimmer pro Nacht (inkl. Frühstück): 148,37 EUR

Für andere Übernachtungsmöglichkeiten konsultieren Sie gern die üblichen Hotelbuchungsseiten. Die GKS Geschäftsstelle kann Ihnen bei der Buchung Ihrer Zimmer leider nicht behilflich sein.

Studentische Teilnehmende

Studierende können einen Antrag auf Zuschuss zur Tagungsgebühr bis zum **05.12.2024** an den Schatzmeister der GKS, Albert Rau (albert.rau@t-online.de), richten. Eine nachträgliche Antragstellung während der Tagung ist nicht möglich. Den Antrag finden Sie auf der Webseite der GKS unter der Rubrik Jahrestagung. Beizufügen sind Kopien der Immatrikulationsbestätigung und der Anmeldung zur Tagung. Die eingegangenen Anträge werden von einem Gremium geprüft. Die Höhe der Erstattung richtet sich nach der Anzahl der eingegangenen Anträge.

Tagungsort/Sicherheitsüberprüfung

Die Jahrestagung findet 2025 in den Räumlichkeiten der **Botschaft von Kanada (Leipziger Platz 17, 10117 Berlin)** statt. Alle Teilnehmenden müssen sich bei jedem Betreten der Botschaft einer **Sicherheitsprüfung** unterziehen. Auf dem Programm werden daher neben dem Beginn der Veranstaltungen auch Einlasszeiten angegeben. Wir bitten Sie daher, **mindestens 30 Minuten vor**

Veranstaltungsbeginn vor Ort zu sein, um Verzögerungen zu vermeiden. Bitte bringen Sie unbedingt ein **Ausweisdokument** mit.

Bitte beachten Sie außerdem, dass kein Reisegepäck mit in die Botschaft gebracht werden kann. Bitte deponieren Sie Ihr Gepäck daher in Ihrer Unterkunft. Außerdem stehen in unmittelbarer Nähe am Bahnhof Potsdamer Platz Gepäck-Schließfächer zur Verfügung.

Conference Dinner

Das Conference Dinner findet am 28.02.2025 um 20 Uhr im **Restaurant Lindenbräu** am Potsdamer Platz (Bellevuestraße 3-5, 10785 Berlin) statt. Die Anmeldung für das Dinner erfolgt im Rahmen der Konferenzanmeldung. Der Eigenanteil von **35 EUR/Person** muss mit der Anmeldung entrichtet werden und beinhaltet ein Buffet (mit vegetarischen und veganen Optionen) sowie Getränke.

Rahmenprogramm

Auch in diesem Jahr wird es ein **Kulturprogramm** im Rahmen der Jahrestagung geben.

Konzert des Duos PIQSIQ mit anschließendem Empfang (27.02.2025, 20 Uhr, Humboldtsaal der Staatsbibliothek zu Berlin; Haus Unter den Linden, Unter den Linden 8, 10117 Berlin): In Kooperation mit der Staatsbibliothek zu Berlin freuen wir uns, Ihnen ein Konzert des Duos PIQSIQ bieten zu dürfen, das Inuit Throat Singing mit zeitgenössischen Elementen und Techniken verbindet und so einen außergewöhnlichen Abend verspricht.

Führung zu **“Der Norden in Karten und Kinder- und Jugendliteratur”** durch **die Sammlungen der Staatsbibliothek zu Berlin** (27.02.2025, 17:30 Uhr, Staatsbibliothek zu Berlin; Haus Unter den Linden, Unter den Linden 8, 10117 Berlin): In Kooperation mit der Staatsbibliothek zu Berlin bieten wir optional die Teilnahme an der Führung **“The North in Maps and Children & YA Literature: Guided Tours in the Collections of the Staatsbibliothek zu Berlin. / Le Nord dans les cartes et la littérature pour enfants et adolescents : visites guidées des collections de la Staatsbibliothek zu Berlin”** an.

Führung durch die **Ausstellung Ts’uu—Cedars: Of Trees and People** (27.02.2025, 16.45 Uhr, Humboldt Forum, Schloßplatz, 10178 Berlin): Kuratorin Daniela Kratzsch führt durch die Ausstellung über die Verbindungen zwischen Menschen und Natur anhand der First Nations in den kanadischen Küstenregenwäldern.

Beide Führungen sind kostenfrei, die Anmeldung erfolgt verbindlich mit der Anmeldung zur Konferenz. Die Anzahl der Plätze ist beschränkt; die Platzvergabe erfolgt nach Reihenfolge der Anmeldung.

Mittagsverpflegung

Für die Mittagspause können wir Ihnen sowohl das Restaurant [Amrit](#) direkt im Gebäude der kanadischen Botschaft als auch den Food Court in der Mall of Berlin in unmittelbarer Nähe zur Botschaft empfehlen. In Ihrer Tagungsmappe werden wir Ihnen weitere Informationen zur Verfügung stellen. Falls Sie im Amrit essen möchten, bitten wir dies entsprechend im Anmeldeformular anzugeben, sodass wir einen Platz für Sie reservieren können.

Information on the 46th Annual Conference of the GKS (26.02.-01.03.2025)

Registration and booking confirmation

Please **register online until 05.12.2024** via this link: <https://www.uni-due.de/amerikanistik/gks-tagung-2025.php>

Your registration is binding. You will receive a confirmation by e-mail upon receipt of your registration.

Payment of the conference fee (as well as your contribution to the conference dinner, if applicable) must be made by **bank transfer to the Gesellschaft für Kanada-Studien e.V.** (Volksbank Breisgau Nord, Emmendingen; IBAN: DE97 6809 2000 0008 0411 05; BIC: GENODE61EMM) with the **reference “Annual Conference 2025”** after receipt of the confirmation **by December 31, 2024** at the latest. By paying the conference fee, you guarantee your participation in the conference.

Conference fees/cancellation fees

Conference fee: **40 EUR for GKS members / 60 EUR for non-members**

Cancellation fee (if you cancel by **31.01.2025**): **20 EUR** (the conference fee cannot be refunded if you cancel later)

Accommodation

The GKS e.V. has reserved a **limited number of rooms at the NH Berlin Potsdamer Platz** for conference participants. You can **book your room until 05.12.2024** under this link: <https://www.nh-hotels.com/de/event/jahrestagung-der-gks>. Alternatively, you can also make a reservation by telephone at 030/22380233 (keyword “Jahrestagung GKS”).

Price for a single room per night (incl. breakfast): 134.37 EUR

Price for a double room per night (incl. breakfast): 148,37 EUR

For other accommodation options, please consult the usual hotel booking sites. Unfortunately, the GKS office cannot assist you in booking your room.

Student participants

Students can submit an application for a **conference fee subsidy** to the GKS treasurer, Albert Rau (albert.rau@t-online.de), by **December 5, 2024**. Subsequent applications during the conference are not possible. The application form can be found on the GKS website under the heading Annual Conference. Please enclose copies of your confirmation of enrollment and your registration for the conference. The applications received will be reviewed by a committee. The amount of reimbursement depends on the number of applications received.

Conference venue/security check

The 2025 Annual Meeting will take place on the premises of **the Embassy of Canada (Leipziger Platz 17, 10117 Berlin)**. All participants must undergo a **security check** each time they enter the Embassy. The program will therefore indicate the start of the events as well as admission times. We therefore ask you to **arrive at least 30 minutes before the start of the event** in order to avoid delays. Please be sure to bring an **identification document** with you.

Please also note that **no luggage can be brought into the embassy**. Therefore, please leave your luggage at your accommodation. Luggage lockers are also available in the immediate vicinity at Potsdamer Platz station.

Conference Dinner

The conference dinner will take place on **28.02.2025 at 8 pm** in the **Lindenbräu restaurant at Potsdamer Platz (Bellevuestraße 3-5, 10785 Berlin)**. Registration for the dinner takes place as part of

the conference registration. The personal contribution of **35 EUR/person** must be paid with the registration and includes a buffet (with vegetarian and vegan options) and drinks.

Cultural program

There will also be a cultural program as part of the annual conference this year.

Concert by the duo PIQSIQ followed by a reception (27.02.2025, 8 pm, Humboldt Hall of the Staatsbibliothek zu Berlin; Haus Unter den Linden, Unter den Linden 8, 10117 Berlin): In cooperation with the Staatsbibliothek zu Berlin, we are pleased to offer you a concert by the duo PIQSIQ, which combines Inuit Throat Singing with contemporary elements and techniques and thus promises an extraordinary evening.

Guided tour of “The North in Maps and Children & YA Literature” through the collections of the **Staatsbibliothek zu Berlin** (27.02.2025, 17:30, Staatsbibliothek zu Berlin; Haus Unter den Linden, Unter den Linden 8, 10117 Berlin): In cooperation with the Staatsbibliothek zu Berlin, we offer optional participation in the guided tour “The North in Maps and Children & YA Literature: Guided Tours in the Collections of the Staatsbibliothek zu Berlin. / Le Nord dans les cartes et la littérature pour enfants et adolescents : visites guidées des collections de la Staatsbibliothek zu Berlin”.

Guided tour of the exhibition Ts'uu-Cedars: Of Trees and People (27.02.2025, 16.45, **Humboldt Forum**, Schloßplatz, 10178 Berlin): Curator Daniela Kratzsch will guide you through the exhibition about the connections between people and nature based on the First Nations in the Canadian coastal rainforests.

Both tours are free of charge; registration is binding when registering for the conference. The number of places is limited; places are allocated according to the order of registration.

Lunch options

For your lunch break, we can recommend both the [Amrit](#) restaurant directly in the Canadian Embassy building and the food court in the Mall of Berlin in the immediate neighborhood of the Embassy. We will provide you with further information in your conference folder.

If you would like to eat at Amrit, please indicate this on the registration form so that we can reserve a place for you.